

In stillem Gedenken an

Rita Rehbein geb. Rumphorst

gestorben am 11. Oktober 2017



Gabriele Rahm

entzündete diese Kerze am 25. Juni 2019 um 20.02 Uhr

Liebe Mama,
heute wäre Dein 100. Geburtstag.
Haben wir nicht immer gesagt, dann spielen wir Dinner for one.
Leider hast Du es nicht mehr geschafft.
Auch heute noch ; nach fast 2 Jahren fehlst Du mir.
Auf Deinem Grab stehen Deine Lieblingsblumen, Rosen !!
Ich versuche Dein Grab so häufig zu besuchen, wie eben möglich.
Immerhin durfte ich Dich 97 Jahre haben.
Ich wünsche Dir den Frieden, den Du immer gesucht hast.

In Liebe, Deine Tochter



Gabriele Rahm

entzündete diese Kerze am 29. Oktober 2018 um 17.33 Uhr

Liebe Mama,

ein Jahr bist Du schon nicht mehr unter uns, aber in unseren Herzen.
Wir haben gestern auf dem Friedhof ein Kerze angezündet und Du hast
frische Blumen
bekommen.
In Gedanken bin ich oft bei Dir und unterhalte mich mit Dir.
Der liebe Dieter geht auch immer zum Friedhof und zündet Dir eine
Kerze an und hat auch frische
Blumen für Dich.
Vielleicht kannst Du das vom Himmel aus sehen?!

In Liebe , Deine Tochter



Gabriele Rahm

entzündete diese Kerze am 18. Mai 2018 um 16.55 Uhr

Liebe Mama,

es vergeht kein Tag, an dem ich nicht an Dich denke. Es brennt sehr oft eine Kerze an Deinem Bild und an der Mutter Gottes. Aber Du fehlst mir sehr. Ich hoffe, Du hast Deinen Frieden gefunden.

In Liebe, Deine Kinder



Gabriele Rahm

entzündete diese Kerze am 7. Januar 2018 um 13.31 Uhr

Liebe Mama,

das waren die ersten Feiertage ohne Dich. Wir konnten Dich nur auf dem Friedhof besuchen.

Du fehlst allen, auch Frau Temme und dem Pflegepersonal auf der Station.

In dieser Woche bist Du vor 3 Monaten von uns gegangen und es brennt fast immer eine Kerze vor

Deinem Bild.

in der Hoffnung, dass es Dir gut geht, schau einfach mal von oben herab.

Wir vermissen Dich,
Deine Kinder



Gabriele Rahm

entzündete diese Kerze am 9. Dezember 2017 um 16.43 Uhr

Liebe Mama,

nun bist Du schon fast 2 Monate nicht mehr bei uns. Gerade in dieser gefühlsbetonten Zeit fehlst Du.

Morgen ist der zweite Advent und ich möchte wieder ein Licht für Dich entzünden.

Vielleicht siehst Du von oben, dass es hier unten hell wird für Dich.

Ich wünsche Dir Frieden und Ruhe und wache von oben über uns,
Deine Tochter



Gabriele Rahm

entzündete diese Kerze am 7. November 2017 um 19.01 Uhr

Liebe Mama,

heute vor 14 Tagen haben wir Deine Urne der Erde übergeben.

Auch wenn Du nicht mehr unter uns weilst, so bist Du mir doch sehr nahe.

Es brennt immer eine Kerze neben Deinem Bild, und Frau Temme hat gesagt, auf der Station

ist eine seltsame Leere. Dein Sofa ist immer noch leer obwohl Deine Nackenrollen dort liegen.

Du hast mit Deinen wenigen Worten eine nachhaltige Erinnerung hinterlassen.

Hoffentlich bist Du dort wo es nur Wärme und Licht gibt,

Deine Kinder



Gabriele Rahm

entzündete diese Kerze am 30. Oktober 2017 um 15.14 Uhr

Liebe Mama,

irgendwann wurden Deine Füße müde und Du hast mir gesagt, Du kannst nicht mehr.

Wir haben Dich in Frieden Deinen Gang gehen lassen , und ich hoffe Du bist abgeholt worden , und dahin geführt worden, wo es weder Schmerz noch Krankheit gibt.

Ich danke Dir , dass ich Dich so lange begleiten konnte.

Früher warst Du die Mutter und ich das Kind , die letzten Jahre war es umgekehrt.

Du wirst in meinem Herzen sein.

Deine Tochter



Gabriele Rahm

entzündete diese Kerze am 23. Oktober 2017 um 16.57 Uhr

Liebe Mama,

Du bist nicht von uns gegangen sondern vor uns.

Wir wünschen Dir , dass Du Dein Zuhause gefunden hast.

Wir haben Deine Hände los gelassen , aber in unser Erinnerung bist Du immer gegenwärtig.

Du fehlst mir sehr !

In Liebe, Deine Kinder



Voss Bestattungen

entzündete diese Kerze am 13. Oktober 2017 um 15.53 Uhr

Liebe Angehörige,

wir wünschen Ihnen für die kommende Zeit viel Kraft und dass es Ihnen gelingt, dankbar auf die positiven Erinnerungen zurückzublicken. Diese Gedenkseite möge Ihnen dabei helfen, Ihre Trauer zu teilen und das Andenken gemeinsam wachzuhalten.

In aufrichtiger Verbundenheit

Ihre Voss Bestattungen